

令和7年（2025年）1月 元気っ子だより

幼稚園に元気な声もどり、3学期が始まりました。

久しぶりに会う友達や先生。みんな元気だった？ 新しい友達もふえました。



今年初めての給食は、みんなの好きなカレーでした
おかわりもしてモリモリ食べたよ！



大きくなったのかな？

身長や体重を
はかってもら
ったよ。

今年もご指導よろしくお願いします

図書館訪問にリトミック、キッズヨガも始まりました。みんなが楽しみにしている時間です。
3学期もよろしくお願いします！

リトミック



キッズヨガ



図書館訪問



町内の年長児が交流しました

土師保育所、吉隈保育園、善桂来寺保育園、桂川幼稚園の年長児が住民センターで交流しました。小学校入学前に少しでも仲良くなる機会を設けようとしているものです。歌やゲームで楽しく交流しました。どんな1年生が入学してくるのかな？と小学校の校長先生も見に来てくれましたよ。



ラップのマークを押します！

バスの中で一人になったとき、クラクションを鳴らして助けを求める練習をしました。



厳しい寒波がやって来ました。休園になった日、幼稚園の運動場も真っ白になったよ。



桂川町を知ろう！

町立図書館からいただいた桂川町の郷土かるた「けいせん そーつくかるた」を廊下に展示しています。知らなかった桂川町のいろんなことがわかりますよ。

